

Begegnungsstätte übergibt Spenden an Elterninitiative

Am 16. Januar besuchten drei Vertreterinnen der Seniorenbegegnungsstätte in Bad Sulza die Jenaer Elterninitiative für krebskranke Kinder. Im Gepäck hatten sie 280 Euro aus dem letzten Weihnachtsverkauf. Der Erlös entstammt dem Verkauf von Handarbeiten auf dem letzten Bad Sulzaer Weihnachtsmarkt und kommt nun dem Jenaer Verein zugute. Mit privaten Spenden hatten die Mitglieder des AWO Ortsvereins in Bad Sulza den Spendenbetrag noch aufgestockt. Ein Dank geht in diesem Zusammenhang an Frau Mohrholz, die den Gästen einen ausführlichen Einblick in die Arbeit des Vereins gewährt hat!